

Inquisidores Famosos: Kravin

Autor AGRAMAR

viernes, 08 de enero de 2010

El inquisidor Kravin del Ordo Malleus era el erudito principal sobre la historia de la Legión Alfa y sus actividades subversivas. Recientemente sus estudios han sido puestos en duda y su paradero actual es desconocido.

Kravin es el responsable de la mayor parte del conocimiento poseído sobre la reservada Legión Alfa. Sus conclusiones fueron puestas a prueba después de su discurso en el Conclave Ikrilla, cuando él fue acusado por el Inquisidor Girreaux de colaborar con los traidores y de ayudar en la planificación de toda clase de sabotajes y atentados, así como para organizar levantamientos del Caos dentro del Imperio. Desde entonces, Kravin ha desaparecido sin contestar a estas acusaciones, por lo que toda la información él proveyó sobre la Legión Alfa es considerada, como poco sospechosa de ser inválida. De hecho, la mayor parte de ella, como se cree, es desinformación creada por la Legión Alfa misma.

TEORIAS Y DESCUBRIMIENTOS

I-El Descubrimiento de Alpharius

El Descubrimiento de Alpharius ha sido un enigma para todo el Imperio hasta hace muy poco. Kravin declaró haber encontrado un diario antiguo de un oficial de los Lobos Lunares que describe el primer contacto entre Horus y Alpharius hacia el final de la Gran Cruzada y el tiempo ambos Primarcas pasaron juntos. Kravin estimó la validez de dicho diario en un 62.6 %.

II-La Masacre de los Desembarcos de Istvaan V

Con este nombre es conocida la traición legendaria acontecida durante la Herejía de Horus, en la cual la segunda oleada de Legiones envía contra Horus se volvió contra sus hermanos leales. La naturaleza engañosa de la traición ha conducido Kravin y a otros eruditos a creer que Alpharius y Horus pudieron haber planificado la Masacre juntos.

III-Las lecciones de Lucha

Las lecciones de Lucha son una diatriba escrita por Kravin en la que destaca detalles sobre la batalla entre la Legión Alfa y los Ultramarines en el planeta Eskrador. La información fue tomada de lo que pareció ser el diario personal de un sargento Ultramarine y según se informa fue encontrado en un sistema cercano a Eskrador. Tanto los miembros de la Inquisición como representantes Ultramarines han dudado de su veracidad.

IV-Operativos

Los operativos, como se cree, son los agentes especiales no-astartes que son exclusivamente usados por la Legión Alfa. Kravin apoyó la teoría que estos individuos coordinan las actividades entre la Legión y numerosos cultos subversivos del Caos.

V-El Conclave Ikrilla

El Conclave Ikrilla fue dirigido por Kravin después de que sus investigaciones que conciernen a los métodos de reclutamiento de la Legión Alfa dieran inquitantes, según él, frutos. El Inquisidor afirmó de forma dramática que la Legión Alfa creaba nuevos Marines en algún sitio dentro del Imperio y acusó a los dirigentes de Terra de no hacer caso de una amenaza tan horrible.

Sacado del Index Astartes IV y de la novela DOW: Tempestad. Gracias a la Gente de Lexicanum. Traducido y adaptado por Me